

### <担任から今月のメッセージ>

先日の母の日参観では、参加していただきありがとうございました。緊張気味だったみんなも私も、ゲームやちょこちょこ星人で少しずつほぐれていき、甘えん坊だったり、わがママを言っていたり、普段とは違ったみんなを見ることが出来て、楽しかったです。

みんなと顔を合わせてから約2ヶ月、たくさんの友だちと関わり、年中の生活にも徐々に慣れてきたようで嬉しいです。

年中では、給食の準備もグループの友だちと協力して行ないます。最初は、運ぶ度に

「重いよ～」

「しっかり持ってよ～」

と弱音を吐いていた子どもたちも今では、

「みんないくよー、よいしょ！よいしょ！」

「あと少し！」

と友だちと協力して運んでおり、日に日に頼もしさが増しています。

更に驚いたのは、ゴミ拾いを積極的にしてくれるところです。給食後は食べこぼしを自分たちで拾うのですが、小さなゴミも見つけ、ピカピカにしてくれます。友だちよりも多く拾いたいと、競って、まるで宝探しをしているようです。

「今日もピカピカにしちゃった～！」

と得意げな顔がとても可愛いです！もちろん後で、手をキレイに洗います。

先日朝顔の種をまきました。

「これが朝顔の種なんだ」

「小さいね」

「お家で見たことある～」

と興味津々で種を見つめていました。種まきの説明をしている時も集中して話を聞いてくれて、話終わると

「早くやりたい！」

「どこのグループから呼ぶのー？」

と待ちきれない様子でした。グループごとに種まきをしました。

「土ふわふわだから赤ちゃんの芽早くでるといいな～」

「お部屋作ったよ！」

「次は種入れるんだよね」

「1つのお部屋に1粒ずつ入れるんだっけ？」

「最後は優しくお布団かける！」

子どもたちも確認しながら丁寧にまいていました。「優しく、優しく」と言いながらかけている子もいて、微笑ましかったです。「大きくなあれ」「いつ芽がでるかなー」水をあげながら、朝顔の成長を楽しみにしていました。

来月は合同遊びや、砂場遊び、ぬたくり遊びと行事がいっぱいです。全員で元気に参加してくれることを願っています。



渡辺 由佳